

Fête de la musique : Kalash le 20 juin à Évry-Courcouronnes

Chaque année, le 20 juin, Évry-Courcouronnes donne le la de la Fête de la musique en proposant un grand concert gratuit. L'occasion pour les habitants de la ville et de toute la région de se retrouver pour un moment festif au cœur de la ville-Préfecture de l'Essonne. Cette année, c'est le chanteur Kalash qui viendra donner un show très attendu des nombreux fans de l'artiste d'origine martiniquaise.

Les places pour les trois concerts parisiens de Kalash, prévus en mars 2025, se sont vendues en quelques jours seulement. En attendant l'Accor Arena Paris, l'Olympia et la Cigale, les fans auront donc une chance unique de voir l'artiste sur scène, jeudi 20 juin, à Évry-Courcouronnes, à l'occasion d'un show exceptionnel, gratuit et en plein-air, en plein centre-ville. Le lendemain, jour de l'été, la fête se poursuivra dans l'ensemble des quartiers de la ville.

En avril dernier, Kalash a été, pour la deuxième année consécutive, récompensé dans la catégorie « morceau caribéen ou d'inspiration caribéenne » pour son titre *Doliprane*, lors la cérémonie des Flammes qui consacre les musiques et artistes de la scène urbaine. Une nouvelle récompense qui s'inscrit dans la continuité du succès rencontré ces dernières années.

Kalash a sorti son premier album en 2010, et a remporté un prix de la SACEM martiniquaise en 2011 pour sa chanson *Pran Pié*. Il a sorti son deuxième album en 2013, puis a connu le succès avec le single *Bando* en 2015. Son troisième album, *Kaos*, est sorti en 2016 et a été certifié disque d'or. Le morceau *Mwaka Moon*, en featuring avec Damso, a également connu un très grand succès. Suivi par plus de 4 millions de fans sur les réseaux sociaux, Kalash est l'un des artistes les plus en vogue de la scène rap et dancehall.

En première partie, la Ville a choisi de programmer un artiste originaire d'Évry-Courcouronnes. Harold est chanteur-auteur-compositeur aux influences multiples et propose une chanson française aux sonorités pop urbaines. Il a sorti son nouvel album *Le Cercle* l'an dernier et jouera ce soir-là devant son public son tout nouveau single *Pour tout le monde*.

Pour animer la fin de soirée, place aux DJs Nico et VR The Legend.

Infos Pratiques

- Kalash, jeudi 20 juin 2024, dès 19h30, place des Droits de l'Homme et du Citoyen à Évry-Courcouronnes. 1^{ère} partie : Harold. Gratuit. Accès RER D station « Évry-Courcouronnes Centre » / Tram T12 « Évry-Courcouronnes ».
- Plus d'infos sur evrycourcouronnes.fr

Contact

Rym NASSEF
Directrice de la Communication
Hôtel de Ville
Place des Droits de l'Homme et du Citoyen
Tél. : 06 32 54 58 22